

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA



**FACTORES DETERMINANTES EN LA ELECCIÓN DE
ANTICONCEPTIVOS EN ADULTO JOVEN UNIVERSITARIA QUE SE
ATIENDEN EN LA CLÍNICA ANGLO AMERICANA EN EL AÑO 2018**

TESIS

**PRESENTADO POR BACHILLER
LEONARDO CARDENAS NATALY**

**PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE
MÉDICO CIRUJANO**

LIMA – PERÚ

2021

RESUMEN

Objetivo: Establecer cuáles son los factores determinantes en la elección de anticonceptivos en adulto joven universitaria que se atienden en la Clínica Anglo Americana durante el año 2018. **Material y Métodos:** El instrumento que se utilizó fue una encuesta validada previamente para este fin, posteriormente se realizó el llenado para luego ser procesadas y analizadas por el programa SPSS25. Es un trabajo observacional, prospectivo, transversal de nivel explicativo. **Resultados:** La edad, la dependencia económica, la aprobación de la pareja, el inicio de relaciones sexuales, el número de parejas sexuales, la interrupción del embarazo son factores determinantes para la elección de anticonceptivos; mientras que en los factores culturales y en los factores de información no se halló significancia estadística lo cual indica que no tienen asociación con la elección de métodos. **Conclusiones:** La edad de las mujeres encuestadas, el inicio precoz de las relaciones sexuales, tener más de una pareja sexual, la interrupción del embarazo fueron factores para la elección de anticonceptivos. La religión profesada, las creencias sobre los efectos secundarios y los sistemas de información no resultaron ser un factor determinante.

Palabras claves: *anticonceptivos, factores determinantes.*